
 

Budget des écoles tarbaises 

Agissons ensemble pour améliorer nos conditions de travail ! 
 

Suite aux difficultés budgétaires rencontrées dans les écoles tarbaises le SNUipp/FSU 65 a réalisé 

un bilan des crédits de fonctionnement auprès des directeurs des écoles du département. 

Les conclusions sont édifiantes : les écoles tarbaises disposent des budgets pédagogiques les plus 

bas du département. 

Pour faire le point nous avons rencontré M Craspay, adjoint au maire chargé des affaires scolaires 

pour qu’il nous présente les choix budgétaires de la mairie ainsi que les modes de fonctionnement 

des financements. 

Nous avons été étonné du flou avec lequel M Craspay  a traité cette question : 

1) Aucun document ne présentait les lignes budgétaires de la mairie. 

2) Il semblait découvrir avec nous les chiffres que nous lui apportions. 

3) Les critères d’attributions des dotations par chapitres (crédit pédagogique/crédits mobilier/ crédit 

informatique) ne semblent pas bien définis, aléatoires et subjectifs en fonction des demandes 

individuelles des directeurs. 

Nous avons été surpris par les propos de M Craspay et sa méconnaissance de notre métier : « les 

crédits pédagogiques des écoles tarbaises me semblent suffisants pour acheter des gommettes et des 

stylos ». 

Ces problèmes de budget des directeurs d’école et de leurs équipes ont semblé le surprendre aussi 

nous a-t-il affirmé : « cela fait des lustres que je n’ai pas entendu parler de budget de la part des 

directeurs d'école ». A cela il a ajouté « Pourtant, ils savent se concerter pour demander ! » 

 

Nous lui avons indiqué que face à ces blocages budgétaires et à la complexité pour obtenir des 

crédits, de nombreuses écoles avaient abandonné et leurs personnels étaient résignés. 

Face à notre insistance, M Craspay s’est proposé de réaliser une enquête auprès des écoles pour 

connaître les attentes des équipes. 

Le Snuipp/FSU 65 a indiqué à M l’adjoint au maire que nous serions très vigilants et que nous 

suivrions ce dossier de près. 

Nous proposons aux directeurs et aux PE travaillant sur des écoles tarbaises 

 

une RIS en visio le mercredi 9 décembre de 10h à 12h 

 

pour échanger et construire une plateforme de revendications ainsi que des modes d’actions 

possibles et collectives. 

 Cette RIS (réunion d’information syndicale) est ouverte à tous les professeurs des écoles 

enseignant sur la commune de Tarbes 

 Nous vous ferons parvenir le lien de la visio ultérieurement. 

Un conseil municipal décidant des orientations budgétaires aura lieu le 14 décembre et le vote en 

janvier 2021. 

Nous pouvons encore agir pour faire progresser les conditions de travail dans les écoles tarbaises ! 

N'hésitez pas à nous contacter avant la visio pour nous faire part de vos idées et des remarques. 

Transmettez SVP ce message aux personnels de votre école. 

 

Véro et David pour le SNUipp/FSU 65 


